

## LA GARRIGA

### La oposición paraliza la ampliación de los días de aparcamiento en la plaza de Can Dachs

La ampliación de los días de aparcamiento en la plaza de Can Dachs en La Garriga no pudo llevarse a cabo el pasado lunes tal y como había anunciado el Ayuntamiento de la localidad. El pasado jueves, 27 de septiembre, los grupos municipales del PSC y de ICV, con acuerdo de los grupos de EILG, GIG y PP, solicitaron que se parara la ampliación de los días de aparcamiento en esta plaza de lunes a sábado por la mañana y los viernes por la tarde. La petición fue formulada en el transcurso de la Junta de Portavoces. Según explica **Quim Fornés**, regidor de ICV, su "sorpresa" fue comprobar que el representante de ERC, y miembro del equipo de gobierno, no estaba al corriente de esta medida de ordenación viaria ya que no había sido adoptada en la Junta de Gobierno, sino que tenía la forma de decreto de la alcaldesa, **Meritxell Budó** a partir de una propuesta del concejal de Vía Pública. El viernes, día 28, el primer teniente de alcalde, **Oriol Ramon**, confirmó que la decisión adoptada quedaba parada y convocó a los grupos de la oposición a una reunión que debería haberse celebrado ayer jueves, día 4.

ICV en una nota, considera que decisiones que afectan a cuestiones como la movilidad deben ser tomadas con el consenso de todos los grupos y valora como contrario a esta práctica la forma como se adoptó la decisión de ampliar el aparcamiento en Can Dachs. **RdV**



RdV

## SUCESOS

### Una avería deja sin teléfono a la policía y a los Bomberos

**MOLLET.** Una avería de la compañía Telefónica dejó sin servicio durante toda la tarde del pasado lunes a numerosas centrales telefónicas de Mollet. La incidencia consistió en una avería masiva que afectó a las líneas XDSI o centralitas inteligentes, generalmente utilizadas por los centros públicos. Entre los afectados se encontraban el 092 de la policía, bomberos, centros de atención primaria, guarderías y centros cívicos, según informaron fuente del propio Ayuntamiento.

El consistorio ha expresado su malestar y ha reclamado explicaciones a la compañía Telefónica por la incidencia masiva que tardó casi diez horas en solventar, sin ponerse en ningún momento en contacto con el Ayuntamiento, ni con los centros afectados, así como no proponer ninguna solución para líneas tan necesarias como el 092. Las centralitas del Ayuntamiento y de la Oficina de Atención ciudadana no se vieron afectadas y que operan con la compañía de cable Colt Telecom. **J.M.**

### Detenidos tres rumanos por el robo en una vivienda

**CARDEDEU.** La Policía Local de Cardedeu detenía a primera hora de la tarde del pasado viernes a tres hombres, acusados como presuntos autores de un delito de robo en una vivienda de la calle Girona. La detención se producía sobre las tres de la tarde después de que un ciudadano alertase a la policía sobre el comportamiento sospechoso de los tres individuos. Una patrulla interceptó la furgoneta en la que viajaban los sospechosos, encontrando en su interior diversa chatarra y cobre procedente de la vivienda que presuntamente habían desvalijado. Los detenidos, de nacionalidad rumana fueron puestos a disposición de los Mossos d'Esquadra de Granollers que se encargaron de las diligencias del caso, según informaron fuentes del Ayuntamiento de Cardedeu. **J.M.**

## CARDEDEU

### Capturado un emú que hacía más de un mes que deambulaba por el municipio

La policía local de Cardedeu, con la colaboración de varios vecinos de Poble Sec, consiguió, el pasado miércoles, día 26, capturar un emú que desde hacía más de un mes deambulaba por la zona. Concretamente, según ha informado la policía, se habían tenido noticias de la presencia de este animal desde la Fiesta Mayor celebrada a mediados de agosto, si bien la presencia del ave en las últimas semanas se había hecho más evidente al internarse en diversas ocasiones en el interior del núcleo urbano. Desde entonces se habían intensificado los esfuerzos para capturar el animal, si bien esto no había sido posible gracias a su habilidad para huir de sus perseguidores.

La policía de Cardedeu señala que aún se desconoce la procedencia del animal, si bien ya se sabe que no es propiedad de ninguna de las granjas de cría de la zona. **RdV**



RdV

## LLINARS

### Un único acertante gana 9'8 millones de euros en el Euromillón

El sorteo del Euromillón del pasado viernes dejó 9,8 millones de euros en Llinars. Se trata de la cifra más cuantiosa que nunca ha caído en la localidad y una de las más importantes de las caídas en la comarca en los últimos años. El boleto premiado fue sellado en la administración número 2 y por el momento se desconoce quién podría ser el afortunado. Previsiblemente, dadas las características de este sorteo, estaríamos hablando de una única persona. Se desconoce, además, si podría tratarse de un vecino del mismo municipio o de alguien que podría estar de paso. El premio sellado en la administración de lotería número 2 de Llinars, situada a la calle Anselm Clavé, es uno de los 19 premios de segunda categoría del sorteo de la lotería europea Euromillones del pasado viernes, día 28 de septiembre. Este viernes se registró un inusual número de jugadores ya que el bote acumulado era excepcional: ni más ni menos que 130 millones de euros. De todas maneras el premio caído en Llinars no ha sido precisamente pequeño aunque no fuera el más importante posible. El premio de segunda categoría se pagaba en esta ocasión a razón de 9.839.058,77 euros, más de 1.600 millones de pesetas. El afortunado acertó los cinco números de la combinación ganadora (22, 30, 34, 35 y 44) y una de las dos estrellas (4 y 5). Si hubieran sido dos estrellas ahora hablaríamos del mayor premio de la lotería en toda su historia: 130 millones de euros (21.600 millones de pesetas). **RdV**